



# FEUX DE CELLULE

En cette fin de semaine caniculaire, jeudi après-midi, l'un de nos pensionnaires de la Grande Galerie, mécontent de sa nouvelle affectation, a mis le feu à celle-ci, enfumant toute la galerie.

Vendredi matin, un détenu placé au quartier disciplinaire a également mis le feu à sa cellule, mécontent de son placement.

L'intervention rapide des agents aura permis d'éviter le pire. Les agents ayant fait preuve de professionnalisme comme à leur habitude.

**Le bureau local FO Justice** attend le passage en CDD et espère des sanctions à la hauteur des faits.

**Le bureau local FO Justice** félicite une fois de plus les agents pour leur réaction et professionnalisme qui n'est plus à démontrer.



Bureau Local **FO Justice**  
Le : 20 06 2022

